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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.

II COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Economiche

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

I COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche della qualità della vita, della partecipa zione e delle pari opportunità

Qualità della vita e partecipazione, Decentramento, Ambiente, Verde, Agenda 21, Sicurezza urbana, Polizia municipale, Tempo
libero, Politiche di genere, Politiche di pace, Cooperazione internazionale, Protezione civile, Parchi Urbani e acque fluviali, URP

e Rete Civica

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di controllo e garanzia

Bilancio, Risorse Umane, Vigilanza sull’attuazione del P.E.G., Controllo di Gestione, Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 14 del 20 settembre 2012
Verbale n. 10 del 20 settembre 2012
Verbale n. 31del 20 settembre 2012

L’anno 2012, il giorno 20 del mese di settembre alle ore 16.00, regolarmente convocate con lettera d’invito
dei Presidenti Evghenie, Boselli e Foresta, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala
Comunale, la II, la I e l’VIII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
Evghenie Nona Presidente II P SALMASO Alberto Capogruppo P
BOSELLI Anna Milvia Presidente I P VENULEO Mario Capogruppo A
FORESTA Antonio Presidente VIII P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V. Presidente II A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V. Presidente II A CRUCIATO Roberto Capogruppo P
ERCOLIN Leo V. Presidente I P MARIANI Luigi Componente II P
AVRUSCIO Giampiero V. Presidente I A MARCHIORO Filippo Componente II A
TISO Nereo V. Presidente VIII P MAZZETTO Mariella Componente II P
LITTAME’ Luca V. Presidente VIII P TREVISAN Renata Componente I P
BERNO Gianni Capogruppo P PISANI Giuliano Componente VIII A
SCAPIN Fabio Capogruppo P GAUDENZIO Gianluca Componente VIII A
BUSATO Andrea Capogruppo A BORDIN Rocco Componente VIII A
MANCIN Marina Capogruppo P CAVATTON Matteo Componente VIII P

RUFFINI Daniela
Capogruppo P DI MARIA Federica

delegata da Busato
P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore Marta Dalla
Vecchia ed il dott. Giampaolo Negrin.

Sono inoltre presenti i consiglieri Paola Lincetto, Anna Barzon e Maria Beatrice Rigobello Autizi; gli uditori
Paola Ghidoni, Etta Andreella, e Marco Comunian; l’uditore e portavoce Matilde Bramati; l’avv. Curso di
Acegas Aps Holding.
Segretari presenti: Stefania Grigio, Christian Gabbatore e Leonardo Pilotti.
Segretaria verbalizzante Emanuela Zaramella

Alle ore 16.30 i Presidenti Nona Evghenie, Anna Milvia Boselli e Antonio Foresta, constatata la presenza
del numero legale, dichiarano aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

� Delibera di Giunta nr. 464 del 18.09.2012 – Approvazione del progetto di fusione per incorporazione
di Acegas-Aps Holding S.r.l. in Hera S.p.a.. Atti inerenti e conseguenti.

� Varie ed eventuali
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Presidente
Evghenie

Saluta e ringrazia i presenti. Presenta brevemente l’ordine del giorno in discussione
che riguarda la delibera di G.C., approvata martedì 18 settembre 2012, sulla fusione di
Acegas-Aps Holding – Hera.
Presenta l’Assessore Dalla Vecchia che esporrà la delibera, il dott. Negrin Vice
Segretario e l’avv. Curso dell’azienda Acegas-Aps Holding.
Lascia la parola all’Assessore Dalla Vecchia.

Assessore Dalla
Vecchia

Saluta i presenti e spiega che l’incontro odierno riguarda la delibera approvata dalla
G.C. martedì 18 settembre 2012 sottolineando che, comunque, l’argomento è già stato
affrontato in due incontri dove si è discusso della fusione Acegas-Aps – Hera.
Ricorda che il primo incontro si è svolto il 4 settembre 2012 e che in quella occasione
erano presenti il Sindaco, il Presidente di Acegas-Aps Holding dr. Paniccia e
l’Amministratore Delegato dr. Pillon. In quella occasione sono state ampiamente
elencate le azioni politiche della proposta. Il 19 settembre 2012 c’è stato il secondo
incontro con le Organizzazioni Sindacali che hanno illustrato i termini dell’accordo che
era stato firmato il 13 settembre 2012 e che è riportato anche in delibera.
Riassume brevemente la situazione, ricordando che il Comune di Padova partecipa al
49% e che la società partecipata Acegas-Aps Holding, a sua volta, è proprietaria di ca.
il 63% di Acegas-Aps.
Fa presente che quest’ultima è una società che opera soprattutto nel campo della
distribuzione del gas, della distribuzione idrica e del trattamento dei rifiuti.
Negli ultimi anni sono state avviate tutta una serie di attività legate anche alle nuove
tecnologie per l'energia, come per esempio il solare termico. Sottolinea che sono,
comunque, le prime 3 le maggiori attività di cui si occupa l’azienda e per le quali lavora
anche per il Comune di Padova.
E’ una società che nel campo di queste attività si trova in posizione mediana e si pone
all’8°/9° posto e che per consolidare questa posizi one ha cercato negli anni scorsi la
fusione con aziende più grandi dello stesso settore.
Spiega che la fusione è un punto strategico perché il mercato è in evoluzione e l’anno
prossimo si aprono le gare per la distribuzione del gas.
L’Azienda, presentandosi sul mercato con una certa stabilità, dà garanzia e pensa che
questo sia stato il tema principale affrontato nella riunione del 19 settembre 2012 e
dell’incontro con i sindacati. Garanzia innanzitutto perché c’è la possibilità di essere
sul mercato ma anche garanzie per i posti di lavoro.
In questi anni l’Azienda ha fatto tutta una serie di passaggi per cercare di consolidare
la propria presenza sul mercato attraverso fusioni societarie.
Ricorda che nella riunione del 4 settembre 2012 il Presidente Paniccia ha esposto
quali sono stati gli incontri con tutte le maggiori società che operano nel gruppo di
Acegas-Aps.
Durante la scorsa estate si è concretizzata la proposta di Hera di una fusione di
Acegas-Aps con Hera stessa.
Ripete i capisaldi della fusione perché crede che lo scopo della riunione odierna sia
quello di controllare, anche grazie alla presenza del dott. Negrin e dell’avv. Curso, che
tutti i capisaldi siano presenti nella delibera.
I capisaldi sono:
- che rimanga la presenza territoriale dell’Azienda Acegas-Aps perché questo

permette un miglior rapporto con l’utenza;
- i rapporti con Hera per il concambio.
Precisa che quello che succederà con questa azione è che Acegas-Aps Holding
cederà le proprie azioni ad Hera in cambio del fatto che Hera acquisterà le azioni di
Acegas-Aps Holding.
Il concambio è stato stimato, da alcuni istituti di credito, in un valore molto simile a
quello che, sempre secondo alcuni istituti di credito, era stato poi il valore massimo di
quello che voleva la società Acegas-Aps Holding. E’ stato riconosciuto un valore di
concambio del 16,99% a cui viene aggiunto un valore in denaro che lo porta al 18%.
Questo valore in denaro corrisponde per l’intera società ad un importo di 15 milioni di
euro che significano ca. 9,5 milioni di euro per la Holding e quindi per i Comuni di
Padova e Trieste.
Precisa che di questi 9,5 milioni di euro, 6 milioni, serviranno per coprire un mutuo che
la Holding aveva acceso qualche anno fa e quindi nel concambio arriveranno per ogni
Comune ca. 1.750.000,00 di euro.
Comunica che, come dettagliato nella delibera, la governance si svolgerà come segue:
il Gruppo Hera amplierà il numero del proprio C.d.A. in modo che possano esserci 2
membri in più che verranno riconosciuti 1 al Comune di Padova ed 1 al Comune di
Trieste; inoltre, al direttivo di Hera, che attualmente è formato da 3 membri, ne sarà
aggiunto 1 che verrà riconosciuto ai 2 Comuni.
Acegas-Aps dopo la fusione sarà una società che avrà un C.d.A. di 10 membri, 4 ai
Comuni di Padova e Trieste e 6 a Hera. L’azienda manterrà la sua sede nel territorio e
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manterrà anche la presidenza e l’amministratore delegato.
Le sembra che queste fossero le considerazioni che sono state fatte anche nella
riunione del 4 settembre 2012.
Aggiunge che la delibera presenta tutta una serie di altre questioni tra le quali viene
previsto l’intervento del Fondo Strategico Italiano che, riconoscendo la bontà
dell’operazione, entrerà in Hera con un aumento di capitale.
Le pare di aver riassunto i termini della delibera e pensa che la riunione di oggi serva
per rispondere a tutti i dubbi che i consiglieri possono avere.

Presidente
Evghenie

Ringrazia l’Assessore Dalla Vecchia e chiede ai consiglieri se hanno delle domande o
dei chiarimenti da porre.
Constata che non ci sono domande da parte dei consiglieri e rivolge una domanda
all’Assessore riguardo al numero dei dipendenti di Hera perchè non ha compreso bene
se sono 6.500 oppure 8.500.

Assessore Dalla
Vecchia

Risponde che Hera ha 6.500 dipendenti.

Presidente
Evghenie

Su questo fa una considerazione in merito al fatto che se l’attuale Hera ha 6.500
dipendenti, Acegas-Aps Holding entra con 1.800 dipendenti che corrisponde al 27/28%
del personale della futura Hera a fronte di una partecipazione del 17%.

Assessore Dalla
Vecchia

Risponde che questo dipende anche da come si distribuiscono i campi di impiego.
Spiega che si tratta di due società simili anche per quanto riguarda la distribuzione
interna della distribuzione gas, trattamento rifiuti e gestione del sistema idrico
integrato.
Precisa che sebbene simili, le due società non sono identiche e quindi c’è una
distribuzione diversa del personale nei vari ambiti.

I Presidenti
Evghenie,
Boselli e
Foresta

Alle ore 16.37, considerato che non vi sono domande, ringraziano i presenti e
chiudono i lavori delle Commissioni.

Il Presidente                                           La Presidente       La Presidente
      Antonio Foresta                                    Anna Milvia Boselli                                             Nona Evghenie

La segretaria verbalizzante
     Emanuela Zaramella


